

Columna

**Bernardo
Berger Fett**
Diputado
por Los Ríos



Sebastián Piñera

La trayectoria del exPresidente Sebastián Piñera es un reflejo de liderazgo, gestión y compromiso con el desarrollo de Chile. Su legado trasciende más allá de sus dos mandatos presidenciales, marcados por desafíos históricos y avances significativos en diversas áreas.

Uno de los hitos más recordados de su primer gobierno (2010-2014) fue la exitosa reconstrucción tras el devastador terremoto del 27F. En un tiempo récord, se restablecieron viviendas, hospitales y escuelas, demostrando una capacidad de respuesta efectiva ante una de las peores catástrofes que ha enfrentado el país. A esto se suma el histórico rescate de los 33 mineros en la mina San José, que no solo capturó la atención mundial, sino que también puso en evidencia la eficiencia y el liderazgo de un gobierno que actuó con determinación y sin margen de error.

En su segundo mandato (2018-2022), enfrentó dos de los mayores desafíos de la historia reciente: el estallido y la pandemia del COVID-19. Si bien la crisis social que detono en delictual fue un duro desafío, en la crisis sanitaria logró convertir a Chile en uno de los países líderes en vacunación a nivel mundial, asegurando dosis con anticipación y logrando un rápido proceso de inmunización para millones de chilenos.

Otro de los avances fundamentales de su segunda administración fue la implementación de la Pensión Garantizada Universal (PGU), que ha permitido mejorar las condiciones de vida de más de 2,3 millones de personas mayores. Asimismo, impulsó la ley de teletrabajo, adecuando el mercado laboral a las nuevas exigencias de la era digital.

Reconocer el legado de Sebastián Piñera no es solo un acto a su memoria, sino también un reconocimiento a una visión de Estado que apostó por el desarrollo, la eficiencia y la modernización de Chile.

Un monumento en su honor simbolizaría no solo sus logros, sino también su firme compromiso con la democracia y el progreso del país.